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LEGISLATURA XXII — l a SESSIONE DISCUSSIONI — TORNATA DEL 3 0 NOVEMBRE 1 9 0 6 

niche pedia t r iche a lui esprèssi in un memo-
riale da me consegnatogli a nome dei miei 
colleglli. 

È na tura le che, dichiarato costi tutivo, ed 
obbligatorio lo insegnamento pediatrico, do-
vrà essere richiesto successivamente da t u t t e 
le Facol tà . E non è esat to non potersi avere 
i professori che la insegnino nelle nostre 
numerose Univers i tà . 

Sono vent i anni che la pedia t r ia è s t a -
bil i ta in I ta l ia , ed il successo o t t enu to è 
s t raordinar io , poiché la produzione scien-
tifica è immensa , ed ha raggiunto la im-
por tanza che ha nelle al tre nazioni. Questi 
lavori sono f a t t i pr incipalmente dai giovani 
delle nostre cliniche, coadiutori , aiuti pre-
parator i , assistenti , i quali o t t enne ro , anche 
t enu to conto dello insegnamento ehe fanno, 
la l ibera docenza e qualcuno la eleggibilità a 
ca t tedra per concorso. Solo dalla clinica di 
Napoli si hanno ben dieci liberi docenti , ed 
altri dalle a l t r e ; non mancheranno dun-
que i professori alle ca t tedre da is t i tuire. 

Si accenna ad un mezzo per p rovve-
dervi, che non sembra il più conveniente 
per il progresso della nostra specialità, vo-
lendo, cioè, valersi di elementi locali, e non 
progredit i come tan t i al tr i . Noi chiediamo 
che si p rovveda per concorso. Compren-
diamo, e parlo a nome dei colleghi, che si 
può ora domandar lo solo per alcune Univer-
sità in condizioni favorevoli , e che per 
al tre bisognerà incominciare con gì' incari-
chi. Ma questi non devono essere r innovat i , 
e,, come si fece per Palermo, bisognerà in-
dire subito il concorso. 

In tal modo si p rovvederà bene allo in-
segnamento, si avranno i liberi docenti più 
ant ichi e più meritevoli, ai quali si renderà 
giustizia, e sarà un grande r isul tamento, un 
grande progresso per la scienza e un grande 
vantaggio per la società. (Approvazioni — 
Congratulazioni). 

P R E S I D E N T E . H a facol tà di pa r l a r e 
l 'onorevole Lucifero Alfonso. 

L U C I F E R O ALFONSO. Io mi ero in-
scri t to quando par lava l 'onorevole Falconi, 
dal quale sentivo dare una in te rpre taz ione , 
che non condivido, ad un disegno di legge 
che r iguarda le scuole medie. Ma, poiché la 
questione deve essere più o p p o r t u n a m e n t e 
t r a t t a t a sul capitolo, che alle scuole medie 
si a t t iene, r inuncio a par la re r i servandomi di 
par lare allora. 

Molte voci. Chiusura! 
P R E S I D E N T E . Non essendovi altr i ora-

tori inscri t t i , dichiaro chiusa la discussione 
generale, r iservando la facol tà di par lare al 
re la tore . / 

Interrogazioni e interpellanze. 
P R E S I D E N T E . Si dia l e t tu ra delle do-

mande d ' interrogazione e d ' in terpel lanza 
pervenute alla Presidenza. 

MORANDO, segretario, legge: 

« Il sot toscr i t to chiede di in terrogare il 
ministro dei lavori pubblici , per sapere per 
quali ragioni si tengono inoperosi, su binari 
morti , moltissimi carri ferroviari carichi di 
carbone e vuot i , ment re parecchi opifìci si 
chiudono appun to per mancanza di carbone 
e di carri. 

« Buccelli ». 

« Il sot toscr i t to chiede di in terrogare 
il ministro dei lavori pubblici , per conoscere 
i p rovvediment i che in tenda di dare, onde 
cessi la deficienza del servizio e special-
mente la cont inua mancanza di carri ferro-
viari , sulle linee della regione del Monfer-
rato , causa di gravi danni alla locale indu-
str ia di produzione e lavorazione dei ce-
ment i . 

« Battagl ier i ». 

« Il so t toscr i t to chiede d ' in te r rogare il 
ministro delle finanze in meri to alla com-
posizione della Commissione provinciale di 
appello per le imposte d i re t te in Arezzo, 
composizione che toglie al cont r ibuente 
ogni garanzia di un esame spassionato dei 
reclami. 

« Luzza t to Ar turo ». 

« I sot toscr i t t i chiedono d ' in terrogare il 
ministro dell ' interno sulla condot ta del re-
gio commissario di Novi Ligure, che nega 
l 'uso dei locali comunali per r iunioni elet-
torali , dopo che sono v ie ta te le r iunioni 
sulle pubbl iche piazze, inde t te dal Comita to 
elet torale a favore della cand ida tu ra Gi-
re t t i . 

« Rondani , Zerboglio, G. Ferr i , 
Bissolati, Costa ». 

« Il sot toscr i t to interroga il ministro della 
guerra , per sapere se non creda urgente pre-
sentare un disegno di legge per nuovi ordi-
nament i , nella costituzione e nella funzione 
dei Consigli di disciplina. 

« Calissano ». 

« I sot toscr i t t i in te r rogano il ministro 
di grazia e giustizia per sapere quali prov-
vedimenti in t enda ado t t a re perchè abbia 
subi to piena esecuzione la legge 17 mag-


